
開催年月日 会場名 担当者 意見・要望・質疑事項など 対応・報告・回答内容又は総括
令和元年

11月23日（土）
鳥沼会館
6 名参加

本間、天日
黒岩、関野
後藤、松下

・ 新庁舎建設を考える会が、反対署名運
動をしているようだが、内容は？

・ 議会として、内容については、把握して
いないです。

・ 新議場については議論されたか？傍聴
席など

・ 議場について、傍聴席についても議論し
ています。

・ 議会報告会の参加人数が少なくてもっ
たいない。

・ 祝日ということもあるかもしれない。日
程の工夫も必要です。

・ 地籍調査はどのあたりか。 ・ 東山地区です。

・ 光回線はどのあたりまできているの
か。

・ 鳥沼、東山、山部は、学校周辺のみで
す。

・ 20年後、30年後、の人口減で、除排
雪や交通、情報技術など、どうなるか心
配。

・ ご意見として伺います。

・ 道路の起伏を何とかしてほしい。 ・ 担当部署に伝えます。

・ 5号道路の赤白ポールが倒れている。 ・ 担当部署に伝えます。（後日、確認済）

議会報告会報告書（2班）


